
令和３年 第９回  ふじみ野市農業委員会総会議事録 
 

招 集 日 時 令和３年９月２４日 開会場所 ふじみ野市役所５階Ａ大会議室 

開会の日時 

及び宣告者 

開 会 

閉 会 

令和３年９月２４日 午後１時２８分  議 長 

令和３年９月２４日 午後１時４１分  議 長 

議 長 新 井 良 司  
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粕 谷  雄 一 

久保田   清 

駒 井  一 正 

早 川  英 希 

嶋 田  利 行 

鈴 木  智 之 

冨 田  博 明 

星 野  秀 雄 

原 田  宏 美 
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有 山  茂 幸 

岸    勇 

高 野  喜 好 

浅 海  伊佐男 

新 井  良 司 

柳 川  嗣 於（最） 

 塩 野  和 義（最） 

 宮 寺  康 夫（最） 
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出 席 者 数  農 業 委  員     定 数 １４名 出 席 者  ８名 

農地利用最適化推進委員 定 数    ３名 出 席 者  ２名 

議 事 参 与（説明者） 書   記 

     葛籠貫 智 洋 

松 田 薫 樹 

有 山 俊 夫 

     飯 塚 勝 貴 

 

 



 

 

 その他重要と 

 認める事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  上記会議の結果を記載し、その相違なきを証するためここに 

 署名します。 

 

 

 

 

              令和３年９月２４日 

 

 

    議  長                  印 

 

    署名委員                  印 

 

    署名委員                  印 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 ふじみ野市農業委員会会長は、令和３年９月２４日、午後 

１時３０分、ふじみ野市役所５階Ａ大会議室に農業委員会を

招集した。 

日程第１ 

 

議  長 

 

 議長は午後１時２８分、委員の過半数が出席したので、開 

会を宣言した。 

日程第２ 議  長  議事録署名委員に１５番・１６番委員を指名する。 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

議  長 

全 委 員 

議  長 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３、報告第２５号、農地法第５条第１項第７号の規定

による農地転用届出に関する件４件を報告します。 

事務局に報告書の朗読を求めます。 

報告書朗読。 

質疑を求めます。 

なし。 

報告案件ですので、報告第２５号について終了します。 

日程第４ 議案第２９号 農地法第５条第1項の規定による

許可申請に関する件、１件を議題とします。 

案件について、事務局から議案の朗読及び説明を求めます。 

議案書朗読、説明。 

申請者は平成２７年から川越市内で軽貨物を使用した運送

業を営んでいます。 

現在は駐車場を三芳町藤久保地内に１４台分の用地を賃借

していますが、貸主から令和３年１２月までの契約が満了後に

更新はしないとの申し出があったため、川越市、ふじみ野市及

び三芳町で駐車場用地を探した結果、申請地を最適地と判断し

ました。 

申請地は川越市の本社からの距離が近くなり、主要な道路に

出るにも業務を行う上で便利なため計画を進めていく予定で

す。 
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議  長 

 

全 委 員 

議  長 

 

議  長 

 

 

農地の区分は、おおむね１０ヘクタール未満の規模の一団の 

農地の区域内にある農地であり、第２種農地と判断します。 

この案件について、現地調査を行った委員さんから説明をお 

願いします。 

９月１６日に１５番委員、事務局２人の計４人で現地調査を

行いました。 

 現地は草が腰くらいまで生えている状態でしたが、駐車場に

転用されるので特に問題は無いと思います。 

地元委員さんは何かありますか。 

現地調査の報告のとおり問題は無いと思います。 

しかし、現地は草が生えて管理がされていない状態なので、

農地転用許可が決定するまでは農地として適正な管理をする

よう、申請者に伝える必要があると思います。 

質疑はありますか。 

なし。 

質疑がないようでしたら、案件について承認してもよろしい 

ですか。 

異議なし。 

異議なし賛成により、議案第２９号の案件につきましては原

案のとおり許可相当として県知事に意見を送付します。 

 議案第２９号について終了します。 

本日の報告並びに議案全てについて、慎重審議していただき

ましてありがとうございました。 

これをもちまして、令和３年第９回ふじみ野市農業委員会総

会を閉会とさせていただきます。 

（終了 午後１時４１分） 

 


